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 市議会議員 活動報告 

2018 年 3 月 4 日 
第 698 号

0748-86-2985 Fax0748-86-0415   yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 

このニュースは、毎週発行しています。fb でもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。 

●…23 日(金)は、早朝寺庄駅頭宣伝、9 時から市役所で議会準備、10 時半から土山町に完成した特別養

護老人ホーム豊寿園の竣工式。●…24 日(土)は、9 時から水口で「安井直明さん議員活動 27 年ご苦労さん会」、15 時から湖南地区

議員団会議。●…25 日(日)は、10 時半から日本共産党甲南町後援会総会、13 時半から草津で自治体問題研究集会、19 時から森尻

営農組合総会。●…26 日(月)は、早朝赤旗配達、9 時半から甲賀市議員団会議、12 時半から草津で相談、13 時半から草津で会議、

18 時半から草津で相談、その後実務。●…27 日(火)は、終日、集金活動と議会準備等。●…28 日(水)は、午前中集金活動、午後か

ら議会準備とニュース作成等。●…1 日(木)は、10 時から議会本会議、各会派による代表質問。 

 

昨
年
秋
の
市
議
選
で
勇
退
し
た
安
井
直
明
前
甲
賀
市
議
の
「
議
員
活
動
27

年
ご
苦
労
さ
ん
会
」
が
24
日
、
盛
大
に
開
か
れ
、
集
ま
っ
た
１
１
０
人
が
口
々

に
労
を
ね
ぎ
ら
い
ま
し
た
。
安
井
直
明
さ
ん
は
、
１
９
９
１
年
に
県
職
員
を

辞
め
て
当
時
の
土
山
町
議
に
立
候
補
。
以
降
27
年
間
地
方
議
員
と
し
て
第
一

線
で
活
動
し
て
き
ま
し
た
。
安
井
さ
ん
は
「
議
員
は
勇
退
し
ま
す
が
、
日
本

共
産
党
員
と
し
て
は
今
後
も
生
涯
現
役
で
頑
張
る
」
と
決
意
を
述
べ
ま
し
た
。

山
岡
議
員
は
、
衆
院
小

選
挙
区
開
票
事
務
に
係
る

不
適
切
な
集
計
事
件
に
つ

い
て
「
今
回
事
件
は
、
さ

ま
ざ
ま
な
事
由
・
背
景
が

あ
っ
た
と
し
て
も
、
選
挙

と
い
う
民
主
主
義
の
根
幹

を
揺
る
が
す
由
々
し
き
事

件
」
で
あ
る
と
し
て
、「
選

挙
の
投
開
票
は
、
法
を
厳

格
に
遵
守
し
、
公
正
・
的

確
か
つ
迅
速
に
行
わ
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
」
そ
の
た

め
に
は
「
こ
れ
を
支
え
る

選
挙
事
務
従
事
者
が
法
令

遵
守
と
情
報
の
共
有
と
認

識
を
高
め
る
こ
と
」「
投
開

票
事
務
を
正
確
・
迅
速
に

す
る
た
め
の
環
境
づ
く

り
」「
ミ
ス
な
ど
の
事
故
に

備
え
る
危
機
管
理
体
制
」
、

こ
の
三
つ
が
重
要
で
あ
る

と
し
て
、
市
長
並
び
に
選

管
委
員
長
、
さ
ら
に
は
現

総
務
部
長
＝
選
管
事
務
局

長
の
責
任
と
事
実
経
過
を

質
し
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
選
挙
開
票
マ
ニ

ュ
ア
ル
に
問
題
は
な
か
っ

た
か
、
想
定
さ
れ
る
ト
ラ

ブ
ル
に
対
す
る
対
応
事
例

は
共
有
さ
れ
て
い
た
か
、

市
議
選
と
重
な
り
投
票
箱

が
４
０
０
個
も
あ
り
台
風

接
近
に
よ
っ
て
開
票
会
場

が
避
難
所
に
な
っ
て
い
た

経
過
も
含
め
て
問
題
は
な

か
っ
た
か
、
職
員
の
体
制

や
超
過
勤
務
の
実
態
は
ど

う
か
、
県
選
管
か
ら
の
指

導
は
ど
う
か
、
第
三
者
委

員
会
設
置
の
具
体
的
内
容

な
ど
点
を
具
体
的
に
質
す

と
と
も
に
、
選
挙
管
理
委

員
会
委
員
長
と
し
て
の
責

任
、
ま
た
市
長
と
し
て
の

管
理
責
任
、
政
治
的
責
任

に
つ
い
て
も
言
及
し
ま
し

た
。 

 

 

開
会
中
の
定
例
議
会
は
、
１
日
に
各
会
派
に
よ
る
代
表
質
問
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
山
岡

光
広
議
員
は
、
日
本
共
産
党
甲
賀
市
議
員
団
を
代
表
し
て
、
①
民
主
主
義
の
根
幹
を
揺
る

が
す
衆
院
小
選
挙
区
開
票
事
務
に
お
け
る
不
適
正
事
件
に
つ
い
て
、
②
市
民
の
い
の
ち
と

暮
ら
し
を
守
る
立
場
か
ら
国
政
の
焦
点
に
つ
い
て
、
③
新
年
度
予
算
案
に
つ
い
て
、
④
市

民
が
関
心
高
い
課
題
に
つ
い
て
、
⑤
新
し
い
庁
舎
に
関
す
る
改
善
点
に
つ
い
て
、
の
５
項

目
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。
選
挙
開
票
の
不
正
事
件
に
つ
い
て
は
他
の
会
派
も
取
り
上
げ
ま

し
た
。
議
会
は
、
６
日
の
議
案
質
疑
に
続
き
、
７
日
・
８
日
・
９
日
の
三
日
間
は
一
般
質

問
、
そ
の
後
一
般
会
計
予
算
案
に
対
す
る
集
中
審
査
を
行
い
ま
す
。
詳
細
は
次
号
で
。 

 三雲養護学校に通う児童のうち医療

的ケアが必要な子どもたちの通学保障

について、市は対象者を拡大して新年

度も実施する考えです。今年は県が実

証研究として年に１０回送迎していま

したが、新年度は１名から５名に対象

枠を拡大する予算に。 

 甲南第二そまっこ児童クラブは、現

在ＪＡを借りて運営していますが、新

しく建設するための設計業務委託費計

上されています。 


